

# „Marque macht mobil . . .“

In Feldkirch wurde Vorarlbergs Pop-Export von Fans überrannt

**Feldkirch (VN-so) Marque ist Vorarlbergs einziger Shooting-Star in der Popmusikbranche, und entsprechend ekstatisch feierten ihn seine Fans, als er gestern zu einer Autogrammstunde in Feldkirch eintraf.**

Unglaubliche Szenen spielten sich gestern Mittag in der HAK

Feldkirch ab: innerhalb von einer einzigen Stunde musste Marque über 1000 Autogramme geben. Veronika Ess vom Musikladen: „Wir waren auf einiges vorbereitet, aber darauf nicht.“

## Vor der HAK ausgeharrt

Als die Autogrammkarten ausgingen, mußte Marque schließlich auf T-Shirts, Schul-

taschen, CDs, Postern, Geldtaschen und sogar auf Schuhen unterzeichnen. Auch Schüler aus anderen Schulen hatten sich in der HAK versammelt, um einen Blick auf ihr Idol zu werfen. Manche hatten gar Stunden vor der Autogrammstunde vor der HAK auf Marque gewartet.

## Single-Hit in ganz Europa

Mit seinem Hit „One to make her happy“ gelang dem Sänger, der gelegentlich auch als „Prince aus dem Ländle“ bezeichnet wird, der große Durchbruch. Mittlerweile wird die Single in allen Radiostationen in Europa rauf und runter gespielt.

Der gebürtige Feldkircher, der mittlerweile in Stuttgart lebt, spielt am kommenden Wochenende ein exklusives Heimgastspiel im Montforthaus in Feldkirch. Mit von der Partie ist die befreundete Band Mayfair. Einlass ist um 19 Uhr, das Konzert beginnt um 19.30 Uhr.



**Marque musste in der HAK Feldkirch mehr als 1000 Autogramme geben.**  
(Foto: Miro)